



Nordstadtgesichter



Julia Rumi

Julia Rumi ist ein Nordstadtfrischling. Seit 1 ½ Jahren wohnt sie im Quartier Borsigplatz und hat hier in der Nähe ihrer besten Freundin eine echte Heimat gefunden. Sie war auch der wichtigste Grund hierhin zu ziehen, denn Julia möchte Menschen, die ihr wichtig sind, in ihrer Nähe haben. An der Nordstadt schätzt sie besonders die Alltagsbegegnungen. Sie empfindet die Unterschiedlichkeit der Menschen als Bereicherung für ihr eigenes Leben. Julia Rumi engagiert sich gerne für soziale Projekte, wie den Verein Africa Positive oder Borsig.11. Ruhe und Ausgleich zum Alltag findet sie im Hoeschpark bei Spaziergängen im Wäldchen oder bei Fahrradtouren. Für die Nordstadt wünscht sie sich mehr buntes Miteinander – Kontakte im Alltag zu pflegen, Offenheit... um damit auch die Barrieren im Kopf zu überwinden.